

Kirchenreform – Wie geht es weiter? Es ist viel Glut unter der Asche

Dieser Text stammt von der Webseite

<https://www.publik-forum.de/religion-kirchen/es-ist-viel-glut-unter-der-asche> des Internetauftritts von Publik-Forum

Gregor Podschun, Agnes Wuckelt und Christian Weisner diskutieren im Publik-Forum-Gespräch über die Zukunft der Kirchenreform nach Abschluss des Synodalen Weges.



Bericht über die Online-Veranstaltung "Kirchenreform – Wie geht es weiter?" am 11. Mai 2023:

<https://www.publik-forum.de/religion-kirchen/es-ist-viel-glut-unter-der-asche>

mit Link zum YouTube-Video der 90-minütigen Veranstaltung

Zuletzt geändert am 13.05.2023